

Beschluss des Landrates vom 22.03.2018

Nr. 1930

1. Begrüssung, Mitteilungen 2018 2017/639 Protokoll: ps

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) begrüsst alle Anwesenden zur heutigen Sitzung 10 Tage vor Ostern.

– Parlamentarier/innen-Skirennen

Letzten Samstag hat auf dem Sörenberg das Nordwestschweizer Parlamentarier-Skirennen stattgefunden, organisiert von Hannes Schweizer, Alex Klee und dem Skiclub Reigoldswil. Die Landratsdelegation ist mit haufenweise Podestplätzen heimgekommen: Gold im Snowboard der Männer geht an Thomas Eugster – bei den schnellsten Ski-Frauen gewinnt Florence Brenzikofer, Bronze holt Nationalrätin Daniela Schneeberger, und bei den Männern ist Marc Scherrer Dritter hinter zwei Solothurner Kantonsräten geworden. Und sogar einen Baselbieter Doppelsieg hat es im Haupt-Wettbewerb gegeben, wo es auf die geringste Zeitdifferenz zwischen dem ersten und dem zweiten Lauf ankam: Knapp vor Silbermedaillengewinner Marc Scherrer hat sich dort Heinz Lerf den Sieg geholt; bei den Frauen hat es für Daniela Schneeberger Platz 2 gegeben. Herzlichen Glückwunsch! *[Applaus]*

– Baselbieter Tag an der Muba

Der Rat hat die Einladung zum Baselbieter-Tag an der Muba 2018 erhalten. Er findet am 26. April 2018 statt. Die Landratssitzung dauert von 9 bis 13 Uhr, damit genug Zeit für einen ausgiebigen Mubabesuch bleibt. Wer am Apéro und am Nachtessen teilnehmen will, meldet sich bis zum 10. April 2018 bei der Landeskanzlei an.

– Golfturnier

Am 14. Juni 2018 laden Marc Scherrer und Michael Hermann zum dritten Mal zum Landrats-Golfturnier bzw. zum Golf-Schnupperkurs nach Zwingen ein. Der Anlass findet im Anschluss an die Landratssitzung an diesem Tag statt. Die Einladung wurde heute Morgen per Mail versandt. Eingeladen sind auch die Mitglieder des Grossen Rates Basel-Stadt.

– Glückwunsch

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) gratuliert Regierungspräsidentin Sabine Pegoraro, die letzten Sonntag einen runden Geburtstag feiern durfte, im Namen des gesamten Landrats ganz herzlich und wünscht viel Gutes und viel Schönes im neuen Jahrzehnt. Weitere Glückwünsche gehen an Regula Steinemann und ihren Mann: Regula Steinemann ist letzte Woche, am 15. März 2018, Mutter einer Tochter namens Ilaria Jasmin geworden. Der ganzen Familie alles Gute, viel Kraft und unvergessliche Momente! *[Applaus]*

– Rücktrittsschreiben

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) verliest ein Rücktrittsschreiben:

*Liebe Landratspräsidentin Elisabeth Augstburger
Liebe Kolleginnen und Kollegen*

Man soll aufhören, wenn es am Schönsten ist - nach diesem Motto trete ich nach 12 Jahren per Ende April 2018 aus dem Landrat zurück –dankbar, zufrieden und kein bisschen müde! Das war eine spannende Zeit, die vielseitiger nicht hätte sein können. Sehr bereichernd waren die unzähligen persönlichen Kontakte und Begegnungen. Viele davon werde ich weiter pflegen für meine Aufgabe in der Gemeinde und ganz privat für mich.

Euch Landratskolleginnen und Kollegen möchte ich ein Kränzlein winden für den fast durchgehend fairen und anständigen Ratsbetrieb. Lasst euch ja nicht sagen, Emotionen seien fehl am Platz. Im Gegenteil, nur zu. Herzblut braucht die Politik, Pfiff und Pfeffer!

Mein politisches Engagement ist geprägt von meiner Nähe zur Bevölkerung. Ich wünsche mir vom Landrat ein klares Bekenntnis zur direkten Demokratie, zur Gemeindeversammlung und zur Gemeindeautonomie. Und verwässern wir letztere ja nicht durch einen unkritischen Hang zur Regionalisierung.

Ich bedanke mich herzlich bei Euch allen, bei meiner Super-Fraktion und mit Blick zurück auf das Landratspräsidium bei der Landeskanzlei.

*So, nun schaffe ich mir mehr Raum für die Gemeindepolitik. Es gibt viel zu tun in Aesch bigott!
Und darauf freue ich mich.*

Marianne Hollinger

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag: Sven Inäbnit, Jürg Wiedemann, Stefan Zemp, Regula Steinemann

Vormittag: Paul Hofer

Nachmittag: Lucia Mikeler, Christoph Häring

Entschuldigt ist auch Regierungsrätin Monica Gschwind, die an der Plenarversammlung der Erziehungsdirektoren-Konferenz teilnimmt. Am Vormittag abwesend ist Regierungsrat Thomas Weber: Er ist an der Eröffnung der Baselworld. Regierungspräsidentin Sabine Pegoraro ist am Nachmittag abwesend, weil sie an der ÖV-Direktoren-Konferenz und am Austausch zwischen den Kantonsregierungen und dem Bundesrat teilnimmt.
